

Magdeburg

## Personalsuche im Web

**[16.01.2013] Die Stadt Magdeburg hat mit dem Personaldienstleister Vivento einen Kooperationsvertrag über die Nutzung von Interamt als Rekrutierungsplattform unterzeichnet.**

Als erste Stadt in Sachsen-Anhalt setzt Magdeburg bei der Personalrekrutierung auf die Plattform Interamt des Betreibers Vivento. Einen Kooperationsvertrag über die Nutzung des Stellenportals für den öffentlichen Dienst haben jetzt Regina Mittendorf, Leiterin des Fachbereichs Personal- und Organisationsservice bei der Stadt Magdeburg, und Volker Halsch, Leiter Markt-Management bei Vivento, unterzeichnet. Regina Mittendorf sieht die Zusammenarbeit mit Vivento als wichtigen Baustein bei der Bewältigung künftiger personeller Herausforderungen. „In den nächsten Jahren vollzieht sich in der Stadtverwaltung ein Generationswechsel. Vor dem Hintergrund des demografischen Wandels ist die Gewinnung junger, gut ausgebildeter Mitarbeiter für uns eine besondere Herausforderung, wenn es darum geht, die Leistungsfähigkeit der Verwaltung auszubauen.“

(cs)

Stichwörter: Personalwesen, Magdeburg, Interamt.de, Personal-Management